



Lausanne Movement

Connecting influencers and ideas for global mission



El Domingo de la Misión Mundial es una oportunidad para conectar a tu iglesia local con la misión de Dios y presentar los desafíos misionales y las oportunidades que enfrenta la Iglesia a nivel mundial hoy en día. Se lleva a cabo en 2014 para celebrar el 40.º aniversario del Movimiento de Lausana. Que Dios bendiga a su iglesia local y a las iglesias alrededor del mundo en nuestro trabajo conjunto para dar a conocer a Cristo.

El distintivo del Movimiento de Lausana es su llamado a vincular ideas y personas de influencia para la misión mundial.



Vínculos

Ésta es la esencia de la identidad de Lausana, pues Dios ha usado al Movimiento de Lausana para establecer vínculos a través de temas misionales críticos y complejas líneas geográficas, generacionales y denominacionales.



Personas de influencia

Desde Billy Graham y John Stott hasta los líderes evangélicos influyentes actuales, hemos vinculado a miles de individuos fervorosamente comprometidos con el evangelismo mundial. Por la gracia de Dios, esto nos ha conducido a la formación de cientos de redes, ministerios y alianzas.



Ideas

A través de los vínculos de Lausana se han fomentado las estrategias y conceptos significativos de misión tales como: pueblos no alcanzados, la Ventana 10/40 y misión integral, que se aplican de forma contextual y crítica por la iglesia alrededor del mundo.



Misión Mundial

La clave de todas las actividades del Movimiento es dar a conocer a Cristo. Deseamos que exista: el evangelio para cada persona, una iglesia evangélica para cada nación, líderes que se parezcan a Cristo en cada iglesia, y la influencia del Reino en cada esfera de la sociedad.

Más información: www.lausanne.org